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Pradleves li 17/10/2016 
 
 
Oggetto: convocazione Consiglio di Amministrazione venerdì 21/10/2016 ore 20.30 presso 
sede di Piazza ISAIA, 1 PRADLEVES 
               

Ordine del giorno 
 
1–  Lettura delle due lettere ricevute dall’Autorità dell’Energia e dall’Amm.ne Prov,le di Cuneo 
 
 
 
 
 
 

Verbale n. 5 del 21/10/2016 
 
 
Il CdA si riunisce alle ore 20.30 del 21/10/2016  presso la Sede di P.zza ISAIA 1 a PRADLEVES 
 
Sono presenti: 
Giovanni RIBERO Presidente, Giacomo RIBERO Consigliere Anziano, Carlo POZZI, Giacomo 
BELTRAMO, Fabrizio SIMONDI Consiglieri. 
 
Assente il Segretario Roberto RIBERO. Il verbale sarà redatto da un membro del CdA 
 
1 – Il Presidente legge la lettera ricevuta dall’Autorità dell’Energia, allegato 1 al presente verbale, 
ed informa di aver contattato telefonicamente, come richiesto nella lettera stessa, un responsabile 
della Direzione Osservatorio, Vigilanza e Controlli dell’autorità suddetta, dalla quale è emerso che 
l’Autorità è in attesa di una nostra comunicazione scritta inerente l’accreditamento all’Anagrafe 
degli Operatori del Servizio Idrico, dal momento che stando ai dati in loro possesso il Consorzio 
gestisce un segmento del Servizio Idrico Integrato, precisamente la distribuzione di acqua potabile. 
 
Si decide, dopo acceso dibattito, di portare la lettera suddetta a conoscenza dei Soci in occasione 
dell’Assemblea Straordinaria del 28 ottobre p.v. in quanto il Regolamento del Consorzio non 
attribuisce al CdA la facoltà di decidere autonomamente in merito. 
 
Per quanto riguarda invece la lettera ricevuta dall’Amm.ne Prov.le di Cuneo, allegato 2 al presente 
verbale, dopo un incontro col vicesindaco di Pradleves Riccardo Durando ed il dr. Russo, 



responsabile dell’Amm.ne Prov.le sembra invece sia sufficiente rispondere con una richiesta di 
deroga all’adempimento preteso da questo Consorzio. Pertanto viene incaricato il consigliere 
Fabrizio Simondi alla stesura della richiesta di deroga ad al suo conseguente inoltro tramite posta 
elettronica certificata. 
 
Essendo esaurito il punto all’ordine del giorno, la seduta viene sciolta alle ore 22.00 
 
 
 
il Presidente - Giovanni RIBERO   (Firmato in originale)  
    
  
il Consigliere Anziano – Giacomo RIBERO  (Firmato in originale) 
 
   
i Consiglieri: - Carlo POZZI    (Firmato in originale) 
 

- Giacomo BELTRAMO  (Firmato in originale) 
-  
- Fabrizio SIMONDI   (Firmato in originale) 

 


